



LES IDOLES

RESUME

Beaucoup de païens s'étaient détournés des idoles en entendant la prédication de l'apôtre Paul. Ils furent persuadés en voyant les signes, les miracles et les prodiges qui accompagnaient la prédication de l'Évangile de Christ que les idoles n'étaient pas des dieux (Actes 19:26; Psaume 86:10). Ils renoncèrent alors à ces vaines idoles pour servir le Dieu Créateur du Ciel, de la terre et de la mer et de tout ce qui y vit (Actes 14:15).

1497 εἶδωλον eidólon une idole

eidólon: une image (c'est-à-dire pour le culte), implicitement. un faux dieu.

Mot d'origine: εἶδωλον nom, neutre

Définition: une idole, un faux dieu.

Dans les écrits grecs d'Homère , une image, une ressemblance, c'est-à - dire tout ce qui représente la forme d'un objet, réel ou imaginaire; utilisé pour décrire les ombres des défunts, les apparitions, les spectres, les fantômes, etc. ; dans les écrits bibliques, ce mot décrit une idole.

1. l'image d'un dieu païen : Actes 7:41 ; 1 Corinthiens 12: 2 ; Apocalypse 9:20; Ésaïe 30:22 ; 2 Chroniques 23:17)

2. un faux dieu : Actes 15:20 ; Romains 2:22 ; 1 Corinthiens 8: 4, 7 ; 1 Corinthiens 10:19 ; 2 Corinthiens 6:16 ; 1 Thessaloniens 1: 9, pour se prémunir contre toute forme de communion avec le culte païen, 1 Jean 5:21 .

1496 εἰδωλολάτρης eidólatrés un idolâtre

eidólatrés: un adorateur d'image

Mot d'origine: εἰδωλολάτρης, ου, ὁ

Définition: adorateur d'image, d'idole.

εἰδωλολάτρης est composé de εἶδωλον et λάτρης c'est-à- dire un mercenaire, un esclave, un adorateur de faux dieux, un idolâtre, 1 Corinthiens 5:10 ; Apocalypse 21: 8 ; Apocalypse 22:15 ; quiconque, même chrétien, qui participe de quelque manière que ce soit au culte religieux où se trouvent des idoles, 1 Corinthiens 5:11 ; 1 Corinthiens 6: 9 ; en particulier celui qui assiste à leurs fêtes sacrificielles et mange les restes des victimes offertes aux idoles, 1 Corinthiens 10: 7; un homme cupide, adorateur de Mammon, Ephésiens 5: 5 .

1495 εἰδωλολατρεία eidólatría l'idolâtrie

eidólatría: culte de l'image

Mot d'origine: εἰδωλολατρεία

définition: culte voué à une image ou à une idole.

Εἰδωλολατρεία est composé de εἶδωλον et λατρεία, le culte des faux dieux, l'idolâtrie (Galates 5:20) ; est utilisé pour des fêtes sacrificielles formelles tenues en l'honneur de faux

dieux, 1 Corinthiens 10:14 ; pour l'avarice qui est un culte de Mammon (Colossiens 3: 5) ; au pluriel signifie des vices résultant de l'idolâtrie et qui lui sont propres, (1 Pierre 4: 3).

Exemple 1-1497

Actes 7...40 en disant à Aaron: Fais-nous des dieux qui marchent devant nous; car ce Moïse qui nous a fait sortir du pays d'Egypte, nous ne savons ce qu'il est devenu. 41 Et, en ces jours-là, ils firent un veau, ils offrirent un sacrifice à **l'idole**, et se réjouirent de l'œuvre de leurs mains. 42 Alors Dieu se détourna, et les livra au culte de l'armée du ciel, selon qu'il est écrit dans le livre des prophètes: M'avez-vous offert des victimes et des sacrifices Pendant quarante ans au désert, maison d'Israël?...

Les Hébreux firent un veau d'or avec leurs bijoux pour le prier et l'adorer (Exode 32:2-8; 17-20). Dieu avertit Moïse de leurs mauvaises actions car ils méprisèrent ses instructions (Deutéronome 9:12-18). C'était un outrage envers Dieu qui les avait créés (Néhémie 9:18). Les Israélites continuèrent à se prosterner devant des idoles dont ils remplirent leur pays (Esaïe 2:8-9). C'est une vanité de se fabriquer des statues et des images pour les adorer même si elles sont de belles œuvres artistiques. Elles ne peuvent ni entendre, ni voir ni parler (Esaïe 44:9-20). Abandonner le Dieu Créateur du Ciel et de la terre est comparable à de la prostitution dont le revenu est impur (Osée 9:1-10). Une image ou une statue en fonte enseigne le mensonge à ceux qui l'adorent (Habacuc 2:18-20). Les Hébreux mentirent en proclamant que leur veau d'or les avait fait sortir du pays d'Egypte (Exode 32:4). Ils se levèrent tôt pour adorer le veau, et se livrèrent à des orgies (Exode 32:6). Malgré les fléaux survenant à la sixième trompette de l'Apocalypse, les hommes religieux n'abandonnèrent pas leurs idoles qu'ils avaient fabriquées dans divers matériaux pour être en relation avec les démons (Apocalypse 9:20).

Exemple 2-1497

Actes 15...19 C'est pourquoi je suis d'avis qu'on ne crée pas des difficultés à ceux des païens qui se convertissent à Dieu, 20 mais qu'on leur écrive de s'abstenir des souillures **des idoles**, de l'impudicité, des animaux étouffés et du sang. 21 Car, depuis bien des générations, Moïse a dans chaque ville des gens qui le prêchent, puisqu'on le lit tous les jours de sabbat dans les synagogues.

Les idoles souillent l'homme jusqu'à ses vêtements. Jacob fit non seulement ôter les idoles de sa maison mais aussi jeter tous les vêtements impurs (Genèse 35:2). Dieu te commande donc impérativement de ne pas avoir d'autres dieux devant Sa face (Exode 20:3-5; 23). Aucun accord

ne peut être conclu avec ceux qui adorent et prient les idoles car ils imposeront des prostitutions à leurs faux dieux par la consommation de nourritures et de relations sexuelles (Exode 34:15). C'est ce qui arriva au contact avec les femmes Moabites qui détournèrent Israël du vrai Dieu pour servir Baal- Peor (Nombres 25:2). Les idoles furent un piège qui entraîna Israël à faire mourir ses propres enfants. Elles réclamaient le sang humain en sacrifice à ceux qui avait fait un pacte avec elles (Psaume 106:37). Le prophète Ezéchiel rappela aux Israélites de ne plus pratiquer les abominations des générations passées s'ils voulaient obtenir une réponse à leurs prières de la part de Dieu. (Ezéchiel 20:30-32). Le chrétien doit s'abstenir de manger et boire ce qui est sacrifié et offert aux idoles afin de ne pas être en communion avec les démons, ce qui est totalement incompatible avec le repas du Seigneur. (1 Corinthiens 10:20-22). La fornication et l'impudicité étaient installées dans l'Eglise de Pergame parce qu'ils consommaient des viandes sacrifiées aux idoles (Apocalypse 2: 14,20). Il ne faut pas avoir des relations et des repas avec des personnes idolâtres et impudiques qui prétendent être chrétien. (1 Corinthiens 5:11). Leur comportement idolâtre et leurs paroles injustes contre l'Eglise du Seigneur leur ferment la porte du Royaume des Cieux. (1 Corinthiens 6:9, 13, 18). Ceux qui se sont repentis, ont fait mourir l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie. (Colossiens 3:5).

Exemple 3-1497

1 Corinthiens 8...3Mais si quelqu'un aime Dieu, celui-là est connu de lui. - 4Pour ce qui est donc de manger des viandes sacrifiées aux idoles, nous savons qu'il n'y a point **d'idole** dans le monde, et qu'il n'y a qu'un seul Dieu. 5Car, s'il est des êtres qui sont appelés dieux, soit dans le ciel, soit sur la terre, comme il existe réellement plusieurs dieux et plusieurs seigneurs,...

Les idoles sont faites de matériaux par des hommes esclaves du péché (Psaume 115:4-8). Ceux qui sont sauvés par Jésus-Christ, ne tremblent pas ni ne sont effrayés par les idoles (Esaïe 44:8,9). Elles ne sont que mensonge et n'ont aucun souffle de vie (Jérémie 10:14). Elles conduisent au malheur ceux qui s'adressent à elles (Habacuc 2:19,20). Beaucoup de païens s'étaient détournés des idoles en entendant la prédication de l'apôtre Paul. Ils furent persuadés en voyant les signes, les miracles et les prodiges qui accompagnaient la prédication de l'Évangile de Christ que les idoles n'étaient pas des dieux (Actes 19:26; Psaume 86:10). Ils renoncèrent alors à ces vaines idoles pour servir le Dieu Créateur du Ciel, de la terre et de la mer et de tout ce qui y vit (Actes 14:15).

Exemple 4-1497

2 Corinthiens 6...15Quel accord y a-t-il entre Christ et Bélial? ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle? 16Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et **les idoles**? Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a dit: J'habiterai et je marcherai au milieu d'eux; je serai

leur Dieu, et ils seront mon peuple. 17C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai....

Dieu demande aux Israélites de ne même pas prononcer de leur bouche, le nom des faux dieux (Exode 23:13). Se prosterner devant un faux dieu provoque Dieu (Exode 34:14). Dieu ne doit pas être représenté par une sculpture ou une image sous peine d'oublier Son Alliance (Deutéronome 4:23,24). Dieu commande de ne pas avoir d'autres dieux devant Sa face (Deutéronome 5:7). Pour garder fidèlement l'Alliance traitée avec Dieu, les Israélites ne devaient pas aller auprès des idoles des nations étrangères et devait faire disparaître les idoles que leurs ancêtres avaient servi en Egypte (Deutéronome 6:14,15; Josué 24:14-24). C'est uniquement de cette façon qu'ils pouvaient être délivrés de leurs ennemis (1 Samuel 7:3,4). Au temps d'Elie le prophète, le peuple d'Israël se compromettait en servant les idoles (1Rois 18:21). Des prêtres furent établis pour rendre un culte aux idoles de toutes sortes. Le zodiaque, la lune et le soleil recevaient aussi un culte en brûlant des parfums sur un autel et en se prosternant (2 Rois 23:5-7; Sophonie 1:5). On ne peut pas servir Dieu et en même temps Mammon. L'un exclut l'autre (Matthieu 6:24). Seul le Dieu Créateur du Ciel et de la terre est le V véritable Dieu. C'est la venue du Fils de Dieu Jésus-Christ qui permet d'être avec le V véritable Dieu (1 Jean 5:20, 21).

Exemple 5-1497

1 Thessaloniens 1...8Non seulement, en effet, la parole du Seigneur a retenti de chez vous dans la Macédoine et dans l'Achaïe, mais votre foi en Dieu s'est fait connaître en tout lieu, de telle manière que nous n'avons pas besoin d'en parler. 9Car on raconte, à notre sujet, quel accès nous avons eu auprès de vous, et comment vous vous êtes convertis à Dieu, en abandonnant **les idoles** pour servir le Dieu vivant et vrai, 10et pour attendre des cieux son Fils, qu'il a ressuscité des morts, Jésus, qui nous délivre de la colère à venir.

A la venue du Messie, les nations abandonneront leurs idoles qui ne pouvaient pas les aider pour se tourner vers le V véritable Dieu qui est le seul refuge pour délivrer des tourments (Jérémie 16:19). Toute la terre se prosternera devant Dieu. Toutes les idoles des païens seront détruites (Sophonie 2:11). Les hommes devront renoncer à leurs idoles à l'écoute de la bonne nouvelle et se tourner vers le Dieu vivant (Actes 14:15). Sans l'Évangile de la croix, les païens sont conduits par leurs propres idoles plaçant leurs idées et leurs ambitions au-dessus de la volonté du V véritable Dieu (1 Corinthiens 12:2; Galates 4:8, 9).

Exemple 6-1497

1 Jean 5...20 Nous savons aussi que le Fils de Dieu est venu, et qu'il nous a donné l'intelligence pour connaître le Véritable; et nous sommes dans le Véritable, en son Fils Jésus-Christ. C'est lui qui est le Dieu véritable, et la vie éternelle. 21 Petits enfants, gardez-vous des **idoles**.

Se garder des idoles, c'est ne point avoir d'autres dieux devant la face de Dieu. C'est mettre toute sa confiance dans la Parole de Dieu et se soumettre au Seigneur dans toutes les circonstances de sa vie (Exode 20:3-4). Le chrétien baptisé par immersion, mort à lui-même, pardonné de ses péchés et ayant été rempli du don du Saint Esprit ne mélange ni ne tordsade la Parole du Dieu Véritable avec les croyances et les idées liées aux idoles religieuses (2 Corinthiens 6:16, 17). Les idoles endurent le cœur pour recevoir Jésus-Christ en se repentant de ses péchés. Le religieux s'attache à sa religion à cause des idoles ayant une apparence de piété (Apocalypse 9:20). La bête séduira l'humanité par des prodiges et imposera son image par la violence meurtrière pour se faire adorer (Apocalypse 13:14,15). Les religions ayant de multiples idoles persécutent violemment ceux qui servent le Dieu Véritable. Ceux qui gardent la foi et tous les commandements de Dieu seront mis à l'abri des tourments sans fin infligés à la bête et à ceux qui l'adorent (Apocalypse 14:11).

Exemple 7-1496

1 Corinthiens 5:9 Je vous ai écrit dans ma lettre de ne pas avoir des relations avec les impudiques, 10 non pas d'une manière absolue avec les impudiques de ce monde, ou avec les cupides et les ravisseurs, ou avec les **idolâtres**; autrement, il vous faudrait sortir du monde. 11 Maintenant, ce que je vous ai écrit, c'est de ne pas avoir des relations avec quelqu'un qui, se nommant frère, est impudique, ou cupide, ou **idolâtre**, ou outrageux, ou ivrogne, ou ravisseur, de ne pas même manger avec un tel homme....

L'apôtre Paul recommande de ne pas avoir de relation avec quelqu'un qui se nomme chrétien mais qui est un adorateur d'images et d'idoles. Les Apôtres ont été choisis du milieu du monde pour apporter l'Évangile de Christ qui libère de l'esclavage des idoles. Voilà pourquoi le monde les hait (Jean 15:19). Des religieux appelés chrétiens ne gardent pas la Parole de Dieu enseignée par les Apôtres et la tordsade en servant des idoles et des images. Par conséquent, ils ne voient pas la splendeur de l'Évangile de la gloire de Jésus-Christ (Jean 17:6,9; 2 Corinthiens 4:4). Ils sont écoutés par le monde qui ne vit pas le message de transformation de l'Évangile (1 Jean 4:5, 7). Les enfants de Dieu qui ne font pas alliance avec les religieux idolâtres et ne se mettent pas sous le joug de l'idolâtrie permettant à la puissance du malin d'œuvrer, brillent par leur pureté dans ce monde et sont préservés du mal (Philippiens 2:15; Matthieu 5:14, 16; Jean 17:15). Par contre les adorateurs d'idoles et d'images qui se nomment chrétiens, n'auront aucun héritage dans le Royaume de Christ et de Dieu (Ephésiens 5:5; 1 Corinthiens 6:9). L'apôtre Paul demande impérativement de fuir l'idolâtrie comme il avait été recommandé de

s'abstenir des souillures des idoles au début de la conversion des païens (Actes 15:20; 1 Corinthiens 10:14). Jugez vous-mêmes de ce que la Parole de Dieu enseigne (1 Corinthiens 10:15).

Exemple 9-1496

Éphésiens 5

...4Qu'on n'entende ni paroles déshonnêtes, ni propos insensés, ni plaisanteries, choses qui sont contraires à la bienséance; qu'on entende plutôt des actions de grâces. 5Car, sachez-le bien, aucun impudique, ou impur, ou cupide, c'est-à-dire, **idolâtre**, n'a d'héritage dans le royaume de Christ et de Dieu. 6Que personne ne vous séduise par de vains discours; car c'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion....

Les idolâtres font partie des gens injustes. Ils n'héritent pas le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 6:9,10). La cupidité qui est une idolâtrie ne doit pas être nommée au milieu de ceux qui forment le corps de Christ (Ephésiens 5:3). Après sa repentance, le futur disciple de Jésus prend le baptême d'eau pour témoigner de sa mort aux péchés en Christ. Il fait ainsi mourir ses membres sur la terre comme les mauvais désirs, l'impudicité, l'idolâtrie etc... (Colossiens 3:5). La cupidité engendre des racines qui permettent à toutes sortes de malédictions de pousser. La foi n'a plus aucune place. Tous ceux qui ont mis leur confiance dans l'amour de l'argent ont fini par vivre dans des tourments (1 Timothée 6:10). Simon le magicien qui voulait acheter le don du Saint Esprit avec de l'argent était lié par un esprit de méchanceté qui le poussait à agir avec de mauvaises pensées (Actes 8:20-22). Un tel homme ne peut être accepté dans le corps de Christ sous peine d'apporter le trouble au milieu de l'Eglise du Seigneur (Josué 7:25).

Exemple 9-1496

Apocalypse 21...7Celui qui vaincra héritera ces choses; je serai son Dieu, et il sera mon fils. 8Mais pour les lâches, les incrédules, les abominables, les meurtriers, les impudiques, les enchanteurs, les **idolâtres**, et tous les menteurs, leur part sera dans l'étang ardent de feu et de soufre, ce qui est la seconde mort.

Celui qui pratique l'idolâtrie n'héritera pas le Royaume de Dieu. Il se retrouve au même titre que ceux qui se querellent, font de la magie, provoquent des disputes et des divisions; vivent dans l'impureté et l'impudicité; sont meurtriers et pratiquent le mensonge (Galates 5:19, 20; Apocalypse 22:15). Il fait profession de connaître Dieu mais renie la volonté de Dieu en faisant alliance avec des idoles (Tite 1:16). Les idolâtres se retrouveront dans le lac de feu et de soufre avec la bête dont ils ont adoré l'image et porté la marque et avec le faux prophète (Apocalypse 19:20).

Exemple 10-1495

1 Corinthiens 10: 14 C'est pourquoi, mes bien-aimés, fuyez **l'idolâtrie**. 15Je parle comme à des hommes intelligents; jugez vous-mêmes de ce que je dis....

A l'exception de Caleb et Josué, tous les Hébreux qui avait été baptisés en Moïse dans la mer et la nuée périrent dans le désert parce qu'ils devinrent idolâtres. Les mauvais désirs avaient gagné leur cœur (1 Corinthiens 10:7). Une séparation s'impose pour le chrétien qui marche dans la sanctification. Certaines religions se réclamant du christianisme, sont ancrées dans l'idolâtrie. Aucune conversion au Seigneur, ne peut se faire sans sortir du milieu d'elles (2 Corinthiens 6:17). L'ordre de l'Apôtre Jean est impératif. Le chrétien, disciple de Jésus, ne doit pas se fermer la porte du Royaume des Cieux à cause des idoles. Aujourd'hui, on voit malheureusement des apôtres, des prophètes, des évangélistes, des pasteurs et des docteurs travaillant main dans la main avec des hommes religieux qui prient devant des statues ou des images. Ils égarent les gens qui les écoutent, en ne se gardant pas des idoles (1 Jean 5:21).

Exemple 11-1495

Colossiens 3

...4Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire. 5Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre, l'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est **une idolâtrie**. 6C'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion,...

Ceux qui vivent selon la chair s'adonnent à l'idolâtrie. C'est en vivant par l'Esprit que les actions du corps sont détruites (Romains 8:13). La pratique de l'idolâtrie et le baptême du Saint Esprit sont incompatibles. Il est injuste de faire croire aux gens qu'ils peuvent conserver leurs prières aux idoles et continuer à pratiquer une religion idolâtre tout en étant rempli du Saint Esprit. Ceux qui pratiquent l'idolâtrie n'hériteront pas le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 6:9). L'idolâtrie est considérée au même titre que l'impudicité, les passions, les mauvaises pensées, les adultères, les impudicités, les meurtres, etc. (Ephésiens 4:19). Beaucoup se rassemblent autour de vains discours à l'apparence de lumière mais ne parviennent jamais à connaître le Véritable Dieu car ils n'ont pas abandonné l'idolâtrie ou se sont associés aux idolâtres. C'est pourquoi la colère de Dieu vient sur eux (Ephésiens 5:6).

457 אֵלִיל elil des idoles

Insuffisant, sans valeur.

Le berger sans valeur.

Le berger de l'inutilité.

Exemple 12-457

Ésaïe 31

...6Revenez à celui dont on s'est profondément détourné, Enfants d'Israël! 7En ce jour, chacun rejettera ses **idoles** d'argent et ses **idoles** d'or, Que vous vous êtes fabriquées de vos mains criminelles.

L'argent et l'or ayant servi à fabriquer des idoles, sont considérés comme souillés. Tous les débris des idoles détruites sont alors dispersés car ils sont impurs (Esaïe 30:22). La convoitise des matières précieuses avec lesquels elles sont fabriquées est un piège car elles sont une abomination pour Dieu (Deutéronome 7:25). Dieu promet de répandre une eau pure sur tous ceux qui se sont endurcis par l'adoration des idoles. Ils recevront un cœur et un esprit nouveaux (Ezéchiel 36:25-26).

Exemple 13-457

1 Chroniques 16

...25Car l'Eternel est grand et très digne de louange, Il est redoutable par-dessus tous les dieux; 26Car tous les dieux des peuples sont des **idoles**, Et l'Eternel a fait les cieux. 27La majesté et la splendeur sont devant sa face, La force et la joie sont dans sa demeure....

Dieu ordonne aux Israélites de ne pas se fabriquer des dieux et de les adorer (Lévitique 19:4). Toutes les populations païennes se faisaient des idoles. L'apôtre Paul avait ouvert les yeux des païens en prêchant l'Évangile. Ils comprirent que les idoles faites et adorées par les hommes ne sont pas des dieux (Actes 19:26). Les nations qui ont des idoles, tremblent et ne supportent pas la colère de Dieu (Jérémie 10:10-14). C'est Dieu qui a créé les cieux, la terre avec toutes ses étendues, et tout ce qui y vit (Esaïe 42:5). Toutes les idoles qui n'ont fait ni les cieux ni la terre ni tout ce qui y vit, disparaîtront (Jérémie 10:11, 12).

6091 **אִצַּבִּים** atsab des idoles

Une racine primitive; propre, à sculpter, c'est-à-dire à fabriquer ou à façonner; d'où (dans le mauvais sens) s'inquiéter, souffrir ou se mettre en colère - déplaire, pleurer, blesser, faire, être désolé, vexer, adorer, arracher.

Exemple 14-6091

Psaume 135

...14Car l'Eternel jugera son peuple, Et il aura pitié de ses serviteurs. 15Les **idoles** des nations sont de l'argent et de l'or, Elles sont l'ouvrage de la main des hommes. 16Elles ont une bouche et ne parlent point, Elles ont des yeux et ne voient point,...

Les idoles sont l'ouvrage de la main des hommes (Psaume 115:4-8). C'est du bois ou de la pierre qui ne peut ni voir, ni entendre, ni manger, ni sentir (Deutéronome 4:28). Elles ne servent à rien (Esaïe 44:9-20). Ceux qui les fabriquent ne sont que vanité (Jérémie 10:3). Les idoles enseignent le mensonge. Il est insensé de se confier en elles (Habacuc 2:18,19).

1544 גלילים gillul des idoles

Deutéronome 29

...16Vous savez de quelle manière nous avons habité dans le pays d'Egypte, et comment nous avons passé au milieu des nations que vous avez traversées. 17Vous avez vu leurs abominations et leurs **idoles**, le bois et la pierre, l'argent et l'or, qui sont chez elles.

Exode 20:23

Vous ne ferez point des dieux d'argent et des dieux d'or, pour me les associer; vous ne vous en ferez point.

EPERV 25, rue Leclerc 57390 Aumont-la-Tiche

Rencontrer Jésus-Christ comme Son Sauveur et Seigneur, c'est vivre aujourd'hui une vie nouvelle et abondante qui jaillit jusque dans la vie éternelle dans l'obéissance et la sainteté abandonnant la religion et toutes les fausses doctrines et les idolâtries. C'est accepter de se repentir et de prendre le baptême d'eau par immersion en toute obéissance, recevoir la délivrance des mauvais esprits qui poussent les gens à de mauvais choix de vie et qui conduisent ainsi à la destruction des individus et de la société. C'est mourir à soi-même pour vivre les règles du Royaume de Dieu où tout est paix, joie et justice. C'est recevoir le baptême du Saint Esprit pour glorifier Dieu et s'enraciner dans une vie de prière immergée du Saint Esprit et de feu avec les signes du parler en langues et de la prophétie.

La Résurrection et la Vie

Jésus est mort à la croix, mais il est ressuscité, il est vivant, « Jésus lui dit : Je suis la Résurrection et la Vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort » Jean 11 :25.

Nous avons tous besoin d'une résurrection à un moment de notre vie où il faut faire face aux difficultés et aux épreuves. Seul Jésus-Christ est capable de nous la donner. Relire le chapitre 11 de l'évangile selon Jean.

Évangélique

Nous sommes attachés à l'Évangile ou Bonne Nouvelle et à l'extraordinaire et prodigieuse valeur de l'enseignement biblique contenant Moïse et les Prophètes annonçant d'avance Jésus-Christ le Messie dans l'Ancien Testament et l'accomplissement de ces mêmes prophéties dans le Nouveau Testament, ce qui ne peut que nous interpeller et faire grandir notre foi. L'évangile que nous prêchons est celui de la croix glorifiant le nom de Jésus Christ.

Protestante

Nous dénonçons tous les abus visant à faire croire que le salut et la bénédiction s'obtiennent contre des dons d'argent ou par une appartenance religieuse ou à une dénomination alors que l'enseignement biblique montre clairement que le salut est gratuit et entièrement accompli grâce au sacrifice de Jésus-Christ à la croix pour tous les hommes et toutes les femmes sans aucune discrimination.

Eglise

Elle est d'abord reconnaissable par le respect et l'amour envers le prochain selon les commandements du Seigneur. Elle aime de cette façon Dieu qui nous a tous créés. Elle aime Dieu de tout son cœur, de toute son âme et de toute sa force. Elle ne méprise pas les églises

locales, postes avancés pour proclamer l'évangile et enseigner les disciples et elle aime s'y réunir fréquemment pour louer et adorer le Seigneur.

Elle y honore Dieu au jour du Seigneur et fractionne le pain comme Paul le fit le premier jour de la semaine dans Actes 20 :7 et distribue le fruit de la vigne en mémoire de ce que Jésus a accompli pour établir une nouvelle alliance selon 1 Corinthiens 11 :23-34.

Elle est composée de tous ceux qui croient que Jésus-Christ a pardonné leurs péchés suite à une sincère repentance au pied de la croix et un abandon des péchés pour vivre une vie sainte; qu'il est ressuscité pour leur offrir une vie abondante dans une relation quotidienne de louange, d'adoration et de prière et qu'il a envoyé le Saint-Esprit de la part du Père pour que ceux qui croient en Jésus-Christ, servent en nouveauté de vie et témoignent du message de l'évangile, en toutes occasions favorables ou non, confirmé par des signes, des miracles et des prodiges, chassant les démons et guérissant les malades au nom de Jésus-Christ.

Eglise Protestante Evangélique La Résurrection et la Vie 25, rue Leclerc

57390 Audun le Tiche www.eperv.net



EPERV RESURRECTION VIE